

Rosario vuelve a su celda; juez teme huya si la libera

Afuera del Reclusorio Sur había llanto entre familiares y desolación en los pocos que entraron a la sala de audiencia, al darse a conocer que el juez de control Ganther Alejandro /illar desechó el amparo que tres magistrados le concedieron la semana pasada a Rosario Robles y decidió que la exsecretaria debe seguir su proceso en prisión. El fallo va acorde a los deseos de la FGR, que solicitó la pena más dura contra Robles Berlanga acusando un riesgo de fuga.

Resonancias. A pregunta expresa, Mariana Moguel aseguró que su madre es víctima de una venganza y la calificó como presa política del gobierno de López Obrador, ya que ella regresa a una prisión mientras que Emilio Lozoya, exdirector de Pemex y criminal confeso, sigue sin pisar la cárcel. El Presidente negó hace unos minutos haber participado en la decisión. **DERECHOSHUMANOS**

Premian a activista ruso, preso en situación precaria

El Parlamento Europeo eligió a Alexéi Navalni sobre el colectivo de afganas aplastado por los talibanes y la ex presidenta interina Jeanine Áñez, presa por el régimen boliviano; y le otorgó el premio Sájarov 2021 a la Libertad de Conciencia por su combate a favor de la democracia y contra la corrupción en el régimen autocrático de Vladimir Putin. El activista ruso está en prisión desde febrero y cumplió una huelga de hambre de 23 días el pasado abril por la falta de cuidados médicos; hasta ahora Rusia no ha emitido respuesta a la petición de que se libere al premiado.

SEGURIDADPÚBLICA Rocía con ácido a mujer trans

y escapa; policía ya lo busca

Ayer por la madrugada, una mujer trans que caminaba con una amiga por la Calzada Independencia, cerca del mercado de San Juan de Dios, en Guadalajara; fue abordada por un sujeto quien tras hablar con ellas se retiró unos metros, se detuvo y volvió para arrojarle ácido. La mujer acudió a un hospital privado pero no fue atendida por falta de una identificación y terminó en la Cruz Verde. Si bien sufrió quemaduras en el 60% del cuerpo, la mujer se reporta fuera de peligro y el agresor está prófugo.

IACIONAL



régimen fiscal para el 2022

Se preveía y se concretó porque solo era cuestión de tiempo. Luego de 36 horas de debates, insultos, peleas y un receso, la Cámara de Diputados aprobó con cambios mínimos y rechazo total a las propuestas de la oposición, el dictamen de la Miscelánea Fiscal 2022, que ahora pasa al Senado para su discusión y casi segura aprobación. Con tope a donaciones, RFC obligatorio a jóvenes y regulación de los autos <u>"chocolate"</u>, el dictamen fue avalado con 274 votos a favor de Morena, P Verde; y 220 en contra del PAN, PRI, PRD y MC **INTERNACIONAL**

Católicos crecen en el mundo, solo Europa es la excepción Si bien padece una sensible falta de

sacerdotes, ya que la ordenación el interés de los jóvenes por serlo decrece, la Iglesia católica llegó a los mil 340 millones de fieles en todo el mundo, una cifra que aumentó en todos los continentes, con excepción de Europa, según el Vaticano. El Viejo Continente registró un descenso de 292 mil, mientras que **África registró** el mayor aumento (+8,3 millones), seguida de América (+5.3 millones), Asia (+1.9 millones) y Oceanía (+118,000).



Falla Urías y Dodgers está a un juego de ser eliminado Si bien su histórica campaña de 20 triunfos no se la quita nadie, a Julio Urías también le recordarán que falló a la hora buena con los Dodgers en el juego 4 de la Serie de Campeonato de la Nacional. Los tres jonrones que recibió anoche el mexicano encaminaron a la derrota ante Atlanta, que se puso a un juego de coronarse.

CULTURA Va a la pantalla grande historia del cuadro más caro

del mundo, y es de Da Vinci El documental "The Lost Leonardo" del danés Andreas Koefoed, proyectado en la Fiesta del Cine de Roma, da cuenta de la odisea del "Salvator Mundi", el cuadro más caro de todos los tiempos y el único de Leonardo Da √inci en manos privadas. Por la obra, el heredero al trono saudí, Mohamed bin Salman pagó en 2017 450 millones de dólares a la casa de subastas Christie's.

